

Samstag, 23. Februar 2019, Dachauer Nachrichten / Lokalteil

Eisstadion wird ein Zugewinn für unsere Stadt

Zum Artikel „ESV kämpft um sein Eisstadion“ vom Freitag, 22. Februar:

Nachdem der Jugendrat der Stadt Dachau die Berichterstattung in der lokalen Presse zu den Eishallen-Plänen des ESV Dachau verfolgte, nehmen wir nun im folgenden Stellung dazu: Ein solches Eisstadion-Projekt würde uns die Gelegenheit bieten, die schon seit über zehn Jahren in loser Reihenfolge veranstalteten Eispartys nicht zu witterungsbedingt unwägbaren Veranstaltungen werden zu lassen.

Die Pläne des ESV Dachau, ein barrierefreies, behindertengerechtes, multifunktional ganzjährig nutzbares Eisstadion für Dachau zu realisieren, finden wir zukunftsweisend und in die richtige Richtung gehend. Wir als Jugendrat könnten uns sehr gut vorstellen, dort neben Eispartys im Winter genauso auch Veranstaltungen und Feste im Sommer, für die jungen Bürger der Stadt, zu veranstalten.

Wir unterstützen in guter Tradition unserer Vorgänger diese Eishallenpläne, da schon 2005 der damalige Jugendrat unter der Leitung des jetzigen Oberbürgermeisters Florian Hartmann an der Planung einer Überdachung des städtischen Eisstadions am Stadtwald maßgeblichen Anteil hatte. Leider konnten die Ideen damals nicht realisiert werden. Dafür gelang es jedoch in dieser Zeit, den Skaterpark, der ohne den nachdrücklichen Einsatz und das Engagement des Jugendrats nie zustande gekommen wäre, Realität werden zu lassen.

Die großen Anstrengungen unserer Vorgänger wurden durch die positiven Beschlüsse zum Bau des Skaterparks belohnt. Der Erfolg von damals gibt uns heute Recht.

Wir begrüßen dieses einmalige Konzept und würden uns freuen, wenn jetzt im zweiten Anlauf die Visionen des ESV Dachau Realität

werden könnten. Der Jugendrat wird sich auch dafür engagieren, dieses einzigartige Sportprojekt Wirklichkeit werden zu lassen. Wir sehen diese Sportstätte als zukünftige Erweiterung unserer inklusiven und integrativen Jugendarbeit auch über die Stadt und Landkreisgrenzen hinaus. Diese tolle neue Sportstätte, vor allem auch mit ihrer guten Erreichbarkeit am Standort Wallbergstraße, wird ein weiterer Zugewinn für unsere Stadt Dachau und deren Jugendliche, die hier leben und für die wir uns einsetzen.

Fabian Handfest und Berkay Kengeroglu,

Sprecher im Jugendrat Dachau